

MIÉRCOLES 15 DE ENERO DE 2025



MACARENA PÉREZ

**WOM congeló** en 2016 su participación en el gremio de la telefonía móvil.

## TRAS AÑOS ALEJADO, WOM RETORNA AL GREMIO DE LAS TELECOMUNICACIONES

WOM, la firma controlada por el fondo Novator Partners, congeló su participación en la Asociación de Telefonía Móvil (Atelmo) que agrupaba a los principales actores de la industria, luego de una denuncia realizada por la firma en 2016 ante la Fiscalía Nacional Económica (FNE). La acusación era en contra de sus pares Entel, Claro y Movistar, por presuntas conductas anticompetitivas.

Pese al distanciamiento entre el gremio y WOM, que se inició durante el primer período de Chris Bannister al mando de la firma, finalmente estos operadores lograron solucionar sus problemas.

La compañía, que se encuentra en las últimas etapas para salir del Capítulo 11 en Estados Unidos, se sumó como nuevo socio de ChileTelcos, para "abordar los desafíos sectoriales y avanzar en el desarrollo digital del país".

Conocedores de las conversaciones —que se gestaron durante el año pasado— para el retorno de la firma al gremio de telecomunicaciones, destacaron el rol del actual CEO de WOM, Martín Vaca, para acercar posiciones entre ambas partes.